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ATTENTION! THE NEXT MENTORSHIP PROGRAM WEBINAR IS ON MAY 14TH!

In addition to your monthly group meetings with your mentor, CIPMM invites you to attend
monthly webinars on a variety of topics. Make sure to join us for the first webinar on May
14th from 1:30 pm to 2:30 pm EST!

Link: https://us06web.zoom.us/j/86799982194?
pwd=tcxG947qZEaoKhnowjlWQfbzh8qJtC.1
Passcode: CIPMM

Topic: Ensuring Ethical Procurement
Human trafficking, forced labour, and child labour are pervasive issues in global supply
chains, affecting over twenty-five million people worldwide, and growing. To help address
these issues, the Government of Canada is committed to leveraging its spending power to
positively influence ethical business practices, both at home and abroad. This webinar will
discuss what Public Services and Procurement Canada (PSPC), as the central purchasing
agent of the Government of Canada, is doing to promote ethical procurement, foster positive
human and labour rights outcomes, and safeguard federal procurement supply chains.
PSPC’s foundational and current activities in ethical procurement will be discussed as part of
an ongoing and evolving public dialogue to enhance public procurement.

Speaker: Laura Unitt, Manager, Strategic Policy Sector, Public Services and
Procurement Canada
Since she began working for the Government of Canada in 2005, Laura has worked for
Employment and Social Development Canada, Environment and Climate Change Canada,
and most recently with Public Services and Procurement Canada.
 
Laura has been the manager of the Ethical Procurement Team since January 2022, and has
been leading the team’s work to deliver on the department’s commitments under the National
Strategy to Combat Human Trafficking. Under Laura’s leadership, the team is developing:
policy instruments to set out departmental human and labour rights expectations; tools and
guidance documents for suppliers to foster compliance; ethical procurement best practices;
and examining long-term approaches to identifying and mitigating the risks of forced labour,
child labour, and human trafficking in federal procurement supply chains.

Webinar #1: Procurement Obligations of Canada’s Trade Agreements, April 16, 2024

NOTE: We sincerely apologize for the inconvenience, but unfortunately, due to technical
issues, the recording of the April 16th, 2024 webinar is unavailable. As a substitute, we are
providing the recording of this webinar from last year's Mentorship program.



Watch the
Recording

The webinars are taking place on Zoom. If you have trouble accessing the platform through your work
email or device, please use your personal email or device. If you are unable to a�end, please check
back in the Mentees Secure Site under the "Recordings" tab to watch all missed events on-demand.

Username: CIPMMmentee
Password: BestClass2024

Please note that access to the Mentorship area is restricted to the 2024 CIPMM mentees only, and
the login details should not be shared.

Mark Your Calendars!

CIPMM Mentorship Webinar #3:
Date: June 11th, 2024
Time: 1:30 pm to 2:30 pm EST
Link: 
https://us06web.zoom.us/j/89620293179?pwd=E8yvRnr37LbQSMMh8aP5NBqaSGFCUv.1

CIPMM Mentorship Webinar #4:
Date: July 16th, 2024
Time: 1:30 pm to 2:30 pm EST
Link: 
https://us06web.zoom.us/j/87594488125?pwd=4Y15LI6IvDAgEJcwiojIaSfupYdeSa.1

CIPMM Mentorship Webinar #5:
Date: August 13th, 2024
Time: 1:30 pm to 2:30 pm EST
Link: 
https://us06web.zoom.us/j/82426410571?pwd=MLVbOepiXDRv4UpFUA5iITj4AtFBaR.1

CIPMM Mentorship Webinar #6:
Date: September 10th, 2024
Time: 1:30 pm to 2:30 pm EST
Link: 
https://us06web.zoom.us/j/81429236456?pwd=syaIegNqr0gRf9FPBgpxGzzYXNdAum.1

CIPMM Mentorship Webinar #7:
Date: October 15th, 2024
Time: 1:30 pm to 2:30 pm EST
Link: 
https://us06web.zoom.us/j/86404989918?pwd=jA9nqgBQojgUsfFdXfhbqQEj6yIjaE.1



Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

ATTENTION ! LE PROCHAIN WEBINAIRE DU PROGRAMME DE MENTORAT AURA
LIEU LE 14 MAI !

En plus des réunions de groupe mensuelles avec votre mentor, l'ICAGM vous invite à
participer à des webinaires mensuels sur une variété de sujets. Ne manquez pas de nous
rejoindre pour le premier webinaire le 14 mai de 13h30 à 14h30 EST !

Lien: https://us06web.zoom.us/j/86799982194?
pwd=tcxG947qZEaoKhnowjlWQfbzh8qJtC.1
Code d'accès: CIPMM

Sujet : Veiller à un approvisionnement éthique
La traite des personnes, le travail forcé et le travail des enfants sont des enjeux omniprésents
dans les chaînes d’approvisionnement mondiales qui touchent plus de vingt-cinq millions de
personnes, et ce nombre ne cesse de croître. Pour contribuer à résoudre ces enjeux, le
gouvernement du Canada s'engage à tirer parti de son pouvoir d'achat pour influencer
positivement les pratiques commerciales éthiques, tant au pays qu'à l'étranger. Ce webinaire
discutera de ce que fait Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC), en tant
qu’agent d’achat central pour le gouvernement du Canada, pour promouvoir
l’approvisionnement éthique, favoriser les résultats positifs en matière de droits de la
personne et du travail et protéger les chaînes d’approvisionnement fédérales. Les activités
fondamentales et les efforts actuels de SPAC feront l’objet d’une discussion, faisant partie du
dialogue public continu et en évolution pour améliorer l’approvisionnement public.

Présentatrice: Laura Unitt, Gestionnaire, Secteur de la politique stratégique, Services
Publics et Approvisionnement Canada
Depuis ses débuts au gouvernement du Canada en 2005, Laura a travaillé à Emploi et
Développement social Canada, à Environnement et Changement climatique Canada et,
dernièrement, à Services publics et Approvisionnement Canada.
 
Laura est la gestionnaire de l’Équipe de l’approvisionnement éthique depuis janvier 2022 et
elle dirige le travail de l’équipe pour respecter les engagements de la Stratégie nationale de
lutte contre la traite des personnes, qui est une stratégie pangouvernementale. Sous le
leadership de Laura, l’équipe élabore : des instruments de politique pour définir les attentes
ministérielles en matière de droits de la personne et du travail ; des outils et des documents
d’orientation à l’intention des fournisseurs afin de favoriser la conformité  ; des pratiques
exemplaires en matière d’achats éthiques. L’équipe étudie aussi les approches à long terme
afin de cibler et d’atténuer les risques de travail forcé, de travail des enfants et de traite des
personnes dans les chaînes d’approvisionnement fédérales.

Webinaire #1 : Obligations d'approvisionnement des accords commerciaux du Canada, 16 avril
2024

NOTE : Nous nous excusons sincèrement pour la gêne occasionnée, mais
malheureusement, en raison de problèmes techniques, l'enregistrement du webinaire du 16
avril 2024 n'est pas disponible. En remplacement, nous fournissons l'enregistrement de ce



webinaire du programme de mentorat de l'année dernière. 

Voir l'enregistrement

Ces sessions prendront place sur Zoom. Si vous rencontrez des difficultés pour accéder à la
plateforme via votre adresse e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez u6liser votre adresse e-
mail ou votre appareil personnel. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez revenir dans Site sécurisé
des mentorés sous l'onglet "Enregistrements" pour regarder tous les événements manqués à la
demande.

Nom d'utilisateur: CIPMMmentee
Mot de passe: BestClass2024

Veuillez noter que l'accès à cette zone sécurisée est limité aux mentorés ICAGM 2024 uniquement et
que les informations de connexion ne doivent pas être partagées.

Notez le calendrier des webinaires de mentorat !

Webinaire de mentorat de l'ICAGM #3 :
Date: 11 juin 2024
L'heure: 13 h 30 à 14 h 30 HNE
Lien: 
https://us06web.zoom.us/j/89620293179?pwd=E8yvRnr37LbQSMMh8aP5NBqaSGFCUv.1

Webinaire de mentorat de l'ICAGM #4 :
Date: 16 juillet 2024
L'heure: 13 h 30 à 14 h 30 HNE
Lien: 
https://us06web.zoom.us/j/87594488125?pwd=4Y15LI6IvDAgEJcwiojIaSfupYdeSa.1

Webinaire de mentorat de l'ICAGM #5 :
Date: 13 août 2024
L'heure: 13 h 30 à 14 h 30 HNE
Lien: 
https://us06web.zoom.us/j/82426410571?pwd=MLVbOepiXDRv4UpFUA5iITj4AtFBaR.1

Webinaire de mentorat de l'ICAGM #6 :
Date: 10 septembre 2024
L'heure: 13 h 30 à 14 h 30 HNE
Lien: 
https://us06web.zoom.us/j/81429236456?pwd=syaIegNqr0gRf9FPBgpxGzzYXNdAum.1

Webinaire de mentorat de l'ICAGM #7 :
Date: 15 octobre 2024
L'heure: 13 h 30 à 14 h 30 HNE
Lien: 
https://us06web.zoom.us/j/86404989918?pwd=jA9nqgBQojgUsfFdXfhbqQEj6yIjaE.1



Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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